



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

11/08/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

20 millones de pesos, el costo de foros del Parlamento Abierto en Cámara de Diputados

El debate por la reforma electoral no termina, en la Cámara de Diputados los foros de análisis, así como los encuentros alternos, que han sido convocados por la alianza opositora 'Va por México' siguen su curso y la polémica surgió por la poca, o nula participación de expertos, pero principalmente por los cambios mínimos en la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. La realización de estos foros del Parlamento Abierto le costará al Congreso nada más la friolera de 20 millones de pesos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD41op6i6jzHCsY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21553&parId=root&o=OneUp>